

## ■ CABRERIZOS

## El Ayuntamiento mantiene los 40.000 euros del presupuesto para las Fiestas del Señor

Las novedades son la paella en el Teso de la Cruz, teatro musical y cabezudos ■ Diego Benítez gana el concurso de carteles

EÑE | CABRERIZOS

La alcaldesa de Cabrerizos, junto al resto del equipo de Gobierno, presentó ayer el programa de las Fiestas del Señor que se desarrollarán a partir de este fin de semana con actividades previas como los torneos deportivos, el rastrillo solidario de la asociación de mujeres, el séptimo rallye fotográfico y la octava edición del Concurso de Pinchos.

Un programa en el que el Consistorio mantiene el presupuesto del pasado año, 40.000 euros de inversión, para el medio centenar de actividades diferentes para toda la familia y que cuenta como principales novedades el cambio de ubicación de la paella popular, que este año se celebrará en el parque del Teso de la Cruz, el pasacalles de cabezudos y el teatro musical que se ha incorporado al V Festival de Teatro de Calle que llenará de animación la Plaza Mayor el próximo fin de semana con las tres obras previstas: 'Elfosfera', 'Alicia en el País de las Maravillas' y 'Hansel y Gretel'.

Las verdaderas jornadas festivas tendrán lugar a partir del día 19 con el fallo del jurado y la entrega de premios del XIX Certamen de Pintura sobre Cabrerizos y la apertura de la feria de día. La concentración de peñas y el pregón a cargo del periodista Daniel Domínguez darán el pistoletazo de salida a la diversión el viernes 20.

En la presentación de la programación, la alcaldesa presentó también al autor del cartel de las fiestas de este año, Diego Benítez, con su obra 'Amanece en el Vicente del Bosque'.



Manuel Gutiérrez, José Ángel García, Teresa García, Lourdes Villoria, Carmen García, Jesús Quintero y Diego Benítez, en la presentación. | EÑE

### ACTOS DESTACADOS

#### Premios 'Dama del Tormes'

Los premios locales 'Dama del Tormes' reconocen este año, el próximo día 18, la labor y la trayectoria profesional de Manuel Sánchez Malmierca, en el ámbito científico; María José García López, en cultura; y el CRA La Flecha, en el ámbito social. El objetivo de estos galardones es destacar el trabajo de personas o entidades relacionadas con el municipio durante el año.

#### Comida solidaria

El Ayuntamiento mantiene el sistema de tiques puesto en marcha para que los comensales recojan su plato de paella, que será gratuita para los empadronados y los no empadronados deberán aportar un euro o la voluntad. La recaudación obtenida se destinará para ayudar a la labor que desarrolla Aspace (Asociación de Padres de Personas con Parálisis Cerebral de Salamanca).



#### Los escolares del CRA La Flecha visitan el Consistorio

La comunidad educativa del CRA La Flecha de Cabrerizos ha visitado las instalaciones de la Casa Consistorial cabrericense donde la alcaldesa y la edil de Educación les han explicado el funcionamiento de las instalaciones y la atención que se presta al ciudadano. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los niños participaron en los talleres sobre Medio Ambiente. | EÑE

## Los niños aprenden a ser agentes forestales para conservar el Medio Ambiente

EÑE | VILLAMAYOR

Los niños de Villamayor disfrutaron ayer de una tarde repleta de actividades en el Pabellón Municipal 'Dori Ruano', organizadas por la Concejalía de Medio Ambiente, en colaboración con el Programa 'Ciudad de los Niños' y la Fundación Luna, que sensibilizó a los escolares sobre los animales abandonados.

La veintena de participantes en la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente protagonizaron los talleres en los que, a través del ocio y la diversión, conocieron las actuaciones que se pueden desarrollar para mejorar nuestro entorno, así como saber qué activida-

des realizan determinadas asociaciones a favor del medio ambiente.

Con el objetivo de concienciar a niños y adultos sobre la importancia y la necesidad de cuidar el medio ambiente se pusieron en práctica juegos de educación ambiental, sobre cómo conservar el bosque para lo que los pequeños adoptaron el papel de agentes forestales, árboles y taladores de árboles; el taller de reutilización de materiales, para fomentar el reciclaje con la creación de juguetes con hueveras; y el juego de supervivencia, en el que unos fueron factores ambientales y otros las plantas para representar la vida vegetal.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



**Diplomas para los alumnos de Hostelería.** Los alumnos de la Escuela de Hostelería que han cursado las enseñanzas de Restaurante-Bar han recibido sus diplomas acreditativos de la formación recibida a lo largo del año. | EÑE

#### El Área Joven organiza un viaje fin de curso al Festival de Tendencias Urbanas

El Área de Juventud de Santa Marta ha organizado un viaje como actividad final del curso, con la que cada año cierra la programación para que los jóvenes disfruten de una jornada de convivencia. Este año el destino elegido es una excursión a Madrid para visitar el 'Mula Fest', el Festival de Tendencias Urbanas, que este año celebra su segunda edición, y donde los participantes podrán conocer las últimas novedades en videojuegos, conciertos, arte urbano, danzas y la cultura del motor. El viaje tendrá lugar el día 28 de junio y los interesados pueden inscribirse en el Área Joven. | EÑE